

2022年度 1学期にいただきました「卒園生の声」をお届けします

①2015年度 卒園

長男は親子プレプレスクールからお世話になりました。入園から卒園まで一度も「幼稚園に行きたくない」と言った事はなく、とにかく楽しくて楽しくて仕方がない幼稚園生活でした。落ち着きのない注意散漫なタイプですが、マリアでの保育で、先生の（人の）話しを聞くという事を自然に身につけていただきました。現在、中学生になった長男ですが、中学校の先生方から「どうやったらこんなにも自己肯定感が高く、人を思いやれる子どもになるのですか？どうやって子育てされたのですか??」と何とも嬉しいお言葉をいただきました。それは、幼児期をマリアで過ごした事が本当に大きいと確信しています。毎日のお礼拝で先生方がお祈り下さる暖かい言葉を毎日毎日心に留めてきたから人を思いやれるし、困っている人に目を向けられる子どもに育ちました。社会で出会うはじめての先生という存在がマリアの先生方で本当に良かったです。そして、子どもだけでなく、私達も親として成長させていただきました。先生方の丁寧且つレベルの高い保育やお便り、安心し信頼して我が子をお預け出来ました。改めて幼児期にどんな教育環境（幼稚園）で過ごすのか、という事の大切さ、それを選択する親の責任を痛感しました。親として大切な我が子にマリアで最高の幼児教育を受けさせてあげられた事は私達家族の心の財産だと思っています。

2017年度 卒園

次男は親子プレプレスクールから～そして、プレプレスクールの母子分離一期生でお世話になりました。それまで母子通園しており、母親と片時も離れた事のない次男が1人で登園出来るのか心配していましたが、仲良しのお友だちと大好きな先生と毎日元気に過ごし、家庭では考えられない様な姿、2歳の大切な時期を小さな集団で同年齢のお友だちと交わり、刺激を受けながら先生に大切にご指導いただけて本当に良かったです。

また、長男の参観日の日に（花組・赤組・緑組が）主人も来させていただいたのですが、次男が気になっていたようでそっとプレプレクラスを覗きに行ったそうです。その日、プレプレクラスは参観日ではなかったのですが、K先生に快く保育室に招いていただき保育参観（参加）させて貰いました（私は長男の姿をビデオに収めるのに必死で気付いていませんでした）。保育に参加させていただき、おやつまでご一緒させて貰い、大満足で本来の参観に戻って来た主人が「先生凄い！もうプロ！ってこういう事やな、常に子どもたちの様子に合わせてずっと話して、子どもの動きに合わせてずっと動いてはった～〇〇ちゃん、めちゃくちゃ楽しそうにしてた～！みんな可愛かった～良い幼稚園・先生で本当に良かった。」と、とても嬉しそうに話してくれました。2歳から母子分離で、自宅からも遠い為に少し心配していた主人も安心してくれました。引っ込み思案でなかなか外では自己発揮が難しいタイプだった次男ですが、マリアの様々な行事での経験から、先生やお友だちに歌を褒められて認められてという経験を繰り返し、自分に自信を持つ事が出来るようになりました。小学校はマリアからの進学は1人。不安を感じていた両親の心配をよそに小学校でお友だちをどんどん作り、積極的に学校生活を楽しんでゆきました。幼児期にしっかりと神様や先生に愛され大切にされた子どもは本当にこんなにも心が安定しているのだとマリアには感謝しかありません。

② 2020年度 卒園・年長クラス 在園

弟の母園です。私自身は別の幼稚園へ通いましたが、弟がいつものびのびと楽しそうにマリア幼稚園へ通う様子を見ていたため、自分の子どもたちはぜひマリアでお世話になりたいと決めていました。いつも笑顔があふれていて、子どもたちも先生もいきいきしています。また、学年を越えて年上の子が年下の子たちを自然と気にかけてお世話してくれるような、優しい雰囲気も魅力です。少人数のため、先生方の目もしっかり行き届き、常に質の高い保育をしてくださるので、安心して通わせることができます。認定子ども園のため預かり時間も長く、最長朝の7時半～夕方6時半まで対応していただけるので、フルタイム勤務の親たちの強い味方でもあります。

給食も魅力的です。バラエティーに富んでいて、子どもたちも毎日楽しみにしています。夏休みに野菜を育てていたり、感謝祭の後に園児自ら豚汁クッキングをしたり、と食育もしていただきます。

幼稚園の教育要素と、保育園の第二の我が家的なアットホーム感のいいところ取り！なオススメの幼稚園です。

③ 2019年度 卒園

園長先生をはじめ、全ての先生が幼児教育のプロフェッショナルです。

園児にも保護者にも寄り添ってくれます。

少人数なので、先生の目が良く行き届いています。

先生は、みんなと同じことができない子がいても、置いてきぼりにしません。

時には先生主導のもと、クラス全員でできない子を応援してみんなが進んでいきます。

お日様のあたる居心地の良い園舎。

園舎やお庭に死角がなく、全てのものがとても気持ちよく整理されています

園庭は死角がないことに加えて、必ず多くの先生が園庭に出て一緒に大胆に遊んでくれます。

安心して遊ばせることができました。

各部屋に一台、本物のピアノがあり、その音色が美しいです

素話という、絵本を使わずに先生のお話のみで進行するお話。これによって子供の人の話を聴く能力が自然と着きました。

全員がキリスト教信徒さんではありません。

キリスト教に基づいた教育といっても難しいものではありません。

毎日のお礼拝の時間に園児の家族やお友達が病気になった時、みんなで早く良くなるようにとお祈りをしたり、世界で困っている人の為にお祈りをする、そう言ったことから子供の心に優しさ、他人への労り、思いやりが生まれたと思います

毎朝、子供達が登園時に持参する草花や昆虫。

先生たちは口先だけではなく心から感嘆し、時にはそれを題材に保育時間に展開して話を進めてくれます。

てんとう虫を連れてきた園児がいたら、てんとう虫について調べる、それを題材に工作をする、などです。

毎日、絵本を読む時間があり、本が大好きになりました。

園長先生が毎朝出迎えてくれます。

降園時もお見送りして下さるのが安心です。

降園時に必ず担任の先生が出てきて今日あったことを些細なことでも教えてくださるのが安心でした。

食育が素晴らしい！

外国からの入園や夏休みなどの一時入園も受け入れてられます。英語が話させる先生がおられるのです。

小学校入学で困ることは一つもありませんでした。

マリア幼稚園で丁寧育てて頂いたおかげと思っています。

④ 2021年度 卒園・年少クラス在園

我が家が聖マリア幼稚園を選んだ決め手と本園の魅力について、ご紹介いたします。

我が家は共働きのため、長男が7か月の時から母親である私の職場の保育園に入園していました。しかし、職場の保育園は3歳までしか預かってもらえないため、次の保育園を探さないといけないなと思っていた矢先、同じく職場の保育園を利用して近所にお住まいの保護者の方から「昨年、聖マリア幼稚園が認定こども園になったから、保育園以外にも選択肢の一つとして聖マリア幼稚園も考えてみては」とお誘いを受け、夏休みを利用してメリーちゃんサークルに長男と夫婦で参加したのが聖マリア幼稚園との出会いです。

そこで対応して下さった園長先生やお世話になった先生方の温かいお人柄や子ども達の生き活きとした明るい表情、日当たりが良く清潔な部屋、外観からは想像できないほど天井が高く広々とした独特な空間の取り方、美しく厳かなチャペルなど、園の雰囲気がとても気に入りました。何より、長男自身もメリーちゃんサークルの体験がよほど楽しかったのか「マリアに行く」と断言していました。ただ、やはり保育園とは違って保護者の出番が多いのでは、行事に伴う休みが保育園よりも増えるのでは、など不安に思うところがなかったといえば嘘になります。しかし、いくつか見学した保育園とも比較し、夫婦でも話し合った結果、幼児期の大切な時期だからこそ聖マリア幼稚園で過ごさせてあげたいと思い、入園を決めました。

実際に聖マリア幼稚園にお世話になり、本当によかったと心から思います。

少人数ならではのアットホームな雰囲気、学年を超えた縦の関係の大切さを育めること、個々人の子ども達の考えを尊重した教育・保育、先生方の温かく思いやりに満ちた言葉かけ。ただ優しいだけではなくて、子ども達に注意を促す時にも、きちんと考えさせるように子ども達がイメージ・理解しやすいように言葉を選んで説明されていて、私自身、子と接する際の対応方法を何度も学ばせていただきました。また、ジャンピング（体操教室）やECC（英会話）などの課外活動も夕方までの保育時間を利用して園内で行っていただけるのは、平日の習い事に連れていけない我が家としては、子ども達に活動の幅を増やしてあげられるという意味でも有難かったです。心配していた仕事との両立という点も、保護者の声をもとに幼稚園側でも様々に検討してくださっており、家族内で調整しながら卒園まで通い続けることができました。

当初心配していた不安は吹き飛び、長男が卒園した翌年には次男が入園式を迎え、翌々年には三男も満三歳児としてお世話になる予定です。共働きだから入園は無理だとあきらめてしまうのは、非常にもったいないです。ぜひ一度見学に来ていただき、一人でも多くの方に聖マリア幼稚園の魅力を知っていただければ嬉しいです。

⑤ 2016年度卒園・2020年度卒園・年中クラス在園

幼児期の大切な時期に、一人一人大事にしてもらいながら、温かく優しいマリア幼稚園で過ごせたことは、本当に幸せなことだなあと思います。

娘たちは、愛情いっぱいの先生達のが大好きです！